

[Home](#) > [News](#) > La Poste pourrait s'équiper en imprimantes 3D !



La Poste pourrait s'équiper en imprimantes 3D !

Posted by: Alex 12 octobre 2013

C'est France Inter qui a annoncé en premier la nouvelle sur son site, **La Poste pourrait en partenariat avec la société française Sculpteo, proposer un service d'impression 3D** aux seins de ses agences. La direction de La Poste a confirmé que le projet était à l'étude mais quelques indiscretions lors la Maker Faire Saint-Malo, se déroulant en ce moment même, ont confirmé que le projet était bien avancé.

Comme [la société UPS aux US](#), le groupe français pourrait ainsi s'équiper avec des imprimantes 3D et proposer un service dédié aux particuliers mais aussi aux PME et start-ups. On pourrait alors simplement se rendre dans son bureau de poste local pour imprimer à la demande des maquettes, prototypes, pièces de rechange ou gadgets en tout genre.



Depuis août 2013, la chaîne américaine UPS propose un service d'impression 3D au sein de ses magasins californiens.

Pas encore de détails sur le calendrier ou sur les premiers bureaux à en être équipés, mais on se réjouit d'avance de cette superbe initiative. Les négociations entre La Poste et Sculpteo ont sûrement été facilitées par l'entrée au capital fin 2012 du fond d'investissement XAnge, filiale de la Banque Postale, au sein de Sculpteo, pour une somme avoisinant le million d'euros.

Sculpteo a été fondée en juin 2009 par Eric Carreel co-fondateur d'Inventel et de Withings, Clément Moreau et Jacques Lewiner. La société française propose un service de personnalisation d'objets et d'impression 3D via son site internet et par le biais d'une application mobile.